

Montevideo, 9 de febrero de 2021

POSTERGACION DEL GRAN PREMIO DEL URUGUAY "19 CAPITALES HISTORICO"

Desde el año 2004 se viene realizando el Gran Premio del Uruguay, consolidándose año a año como una competencia de gran suceso, tanto a nivel nacional como internacional, siendo en cada edición el inicio del Campeonato Sudamericano CODASUR de Turismo Histórico.

A lo largo de las diecisiete ediciones realizadas, la presencia de tripulaciones extranjeras, fundamentalmente de la República Argentina en importante número y en menor medida de Paraguay y Brasil, ha sido un ingrediente fundamental para el éxito alcanzado por la competencia

La situación imperante respecto al cierre de fronteras para el ingreso de extranjeros no residentes, implica la imposibilidad de que concurren tripulaciones extranjeras en la fecha prevista para su realización, en la primera semana de marzo, o en su defecto si fuera posible mediante una cuarentena de una semana, lo cual, teniendo en cuenta el costo que supone, igualmente no haría posible su concurrencia, aspecto que hemos chequeado con varias tripulaciones argentinas.

En una reciente reunión que hemos mantenido con las máximas autoridades de la Secretaría Nacional de Deportes, hemos coincidido en que la no participación de extranjeros iría a contramano de la mejor historia de esta competencia, por lo cual hemos estado de acuerdo en que esa buena historia se debe preservar, y esperar mejores tiempos para llevarla a cabo, con el promisorio horizonte que significa el comienzo de la vacunación contra el Covid en la región.

De acuerdo a lo anterior, hemos suspendido la realización del Gran Premio, por el momento sin fijar fecha para su futura realización, en función de cómo evoluciona la situación de pandemia en nuestro país y en la región.

AUTOMÓVIL CLUB DEL URUGUAY